

平成17年度 親子現場見学会

社団法人 浜松建設業協会

平成17年10月22日(土)、平成17年度の親子現場見学会を開催致しました。
総勢約60人の皆様に、国道1号浜松バイパスの新天拡張工事現場の一部をご見学いただき、その後、天竜川河川敷にて建設機械の試乗体験を楽しんでいただきました。

集合場所の総合庁舎を8:30に出発し、まずは浜松市中野町の工事現場見学へ向かいました。

国道1号線は、首都圏と近畿圏を結ぶ主要な幹線道路です。

しかし近年、交通量の増大による慢性的な渋滞によって、幹線道路としての役割を十分果たしていません。また新天竜川橋には歩道が無く、歩行者や自転車等に対する安全確保ができておりません。



そこで新天竜川橋とその前後区間を現在の4車線から8車線に拡幅(新天拡幅)することにより、渋滞解消を図ったり自転車歩行者道の設置で交通安全の向上を図るなど、より快適な街づくりのため工事が進められています。

ここでは、前もって押す力を加えたコンクリートを使用した橋桁の工事現場を見学していただきました。



次は天竜川に架かる新新天竜川橋の工事現場です。



ここでは、油圧式ジャッキを使った“送り出し工法”の説明等がありました。参加された皆さんは、なかなか見る機会の無い橋の作り方に、非常に興味を持っていらっしゃいました。

次は磐田市豊田町です。

こちらでは、新天拡幅工事の完成予想図やミニチュア模型などを見ていただきました。



工事現場見学の後、天竜川の河川敷にて建設重機の試乗体験をしていただきました。





皆さん、とても楽しそうに試乗していらっしゃいました。

この後、場所を竜洋海洋公園に移して、昼食と自由時間を過ごしていただきました。



公園内にはアスレチック広場があり、楽しく遊ぶ事ができます。
またオートキャンプ場やテニスコート、レストハウス、温泉施設など、さまざまな施設が隣接しています。



風が強く少し寒い1日でした。。。皆さん楽しんでいただけましたか？

平成17年度

親子現場見学会



参加したみなさんから届いた感想を紹介します!!



けんせつきかい体けんでは、ミニユンボのそうじゅうをやらせてもらっておもしろかった。他のけんせつきかいにものる事がよかった。またユンボにのりたいな。(小3年 Tさん)



ぼくは、親子現場見学会にいて、バイパスや道路を作るには何年もかかって大変だと思いました。天竜川の橋を突さいに見れて、どうやって橋をかけるかどんな機会を使うのかよく分かりました。重機に乗らせてくれてうれしかったです。一番すごかったのはホイールローダーです。すごく力があって重たい土もかんたんにもちあげられました。楽しかったです。(小4年 Iさん)



作りかけのどうろにのりました。こうじ中のところにいったのははじめてです。二つめは天竜川の橋を作っているところを見ました。おもたいものもち上げるきかいがありました。あんなおもたいもち上げるとは思いませんでした。タイヤローラーのタイヤが四つもありました。アクセルをふむときおもかったので足がいたくなりました。(小2年 Tさん)



自分で動かせる工事の車に乗りました。さいしょはわからなかったけど、動かせるようになりました。中でもいちばんおもしろかったのはショベルカーです。クレーン車もたのしかったです。つくっているとちゅうの道があるっていると、いっぱい水ぬきあながあり、おどろきました。いろいろなくふうがあるとおもいました。また参加したいです。(小1年 Kさん)



はしの工事は、はしを組み立てたり、はしげたを作ったり、トンネルをつくったりするたくさんの方の会社や人が協力して作っていることを知っておどろきました。工事車輛のたいけん会でユンボ、ダンプカー、クレーン車、高所作業車など7種類乗りました。自分で動かせる所が良かったです。(小3年 Sさん)



橋のできかたがよく分かってよかったと思う。なんでだんさがあったのかというのがわかった。川原で作業車に乗れてよかった。まんぞくした。ぎもんもとけたしよかったよかった。(小3年 Sさん)



新しい橋を見に行きました。川に橋をかける時に送り出しという方法でやっていることにおどろきました。2mも下がって、落ちてしまわないのか不思議でした。バックホウの運転はむずかしかったです。ダンプと高所作業車は楽しかったです。(小5年 Tさん)



ぼくは小さいときから工事げん場やけんせつきかいがだいすきでした。ぼくはこのけんがくははじめてで、けんせつきかいの中でいちばんそうじゅうがむずかしかったのはローラーでした。クレーン車はぼくのおきにいりて、かっしゃをおろすところがおもしろかったです。楽しかったのでもた見学にいてみたいです。(小3年 Sさん)

子供は小さいときから工事現場が大好きでした。建設機械体験は本当に動かしてくれたのでびっくり。寒かったけど充実した一日でした。また参加したいです。トンネルとか高いビルの現場もいいな。(保護者様)



天りゅう川のちかくで工事をしていたのは知っていたけど、橋を作るのに4年もかかるなんて知りませんでした。でも親子現場見学会にいて、すごいたいへんだということが分かって良かったです。(小4年 Yさん)



わたしは、今日のはじめてはたらく車をうんてんしました。のるのもはじめてなのに、うんてんできたなんてすごい！とってもたのしかったです。教えてくれたおじさんたち、ありがとうございました。(小2年 Mさん)

とても楽しい一日を過ごすことができました。子供達にも貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。(保護者様)



クレーン車にのってたのしかったです。ショベルカーにのってすごくおもしろかったです。またのってみたいです。おひるごはんをたべたこうえんのすべりだいが、とってもおもしろかったです。(小1年 Wさん)



ぼくは、今回新しい橋を見た後、建設機械を動かしたりしました。建設業というのはすばらしい技術が形となってでき上がってくるのすごいなと思いました。これからもこの様な会に参加したいです。(小5年 Yさん)

その他、保護者の方からの感想です。

工事現場で働く車が何よりも大好きな息子は、普通体験できない体験をし、益々大好きになった様子で夢中の毎日です。貴重な体験をさせて頂きましてありがとうございました。

建設機械にとっても興味があるので、試乗体験がとてもよかったです。ホイールローダーに乗れて喜んでいました。他の車も最初は怖がっていたものの乗ってしまえばケロットしていました。毎年開かれる行事のようなのでぜひ来年も参加したいです。

作業車が大好きで一日中ショベルカーやクレーン車の作業をみても飽きない小3の息子にはピッタリの今回の企画で即応募しました。実際に参加して、子供の喜ぶ姿も見れましたし、工事関係者の話を聞けて、工事の為に道が混んだり音がうるさかったり、なんでやっているんだろう、と迷惑に思ったりしましたが、実際には必要な公共工事だとわかりました。